

ORGANISATION MONDIALE DU COMMERCE

WT/MIN(96)/ST/90

11 décembre 1996

(96-5264)

CONFERENCE MINISTERIELLE
Singapour, 9-13 décembre 1996

Original: anglais

MONGOLIE

Déclaration de S.E. M. Sh. Altangerel
Ministre des relations extérieures

C'est un grand honneur pour moi de m'adresser à cette première Conférence ministérielle de l'Organisation mondiale du commerce, Organisation dont beaucoup dans le monde espèrent qu'elle sera un instrument crucial conduisant à une plus grande liberté des échanges et à une intensification de la croissance au cours du siècle prochain. Au nom de mon gouvernement, je formule tous mes vœux pour le succès de cette importante réunion. Je voudrais présenter mes sincères félicitations à Votre Excellence pour son élection très méritée à la présidence de la Conférence. A travers vous, je voudrais remercier le gouvernement et le peuple singapouriens pour l'excellente organisation de la Conférence et pour leur chaleureuse hospitalité.

A la veille du XXI^e siècle, c'est une plus grande partie de

tous travailler dur pour concrétiser les avantages qu'un système mondial de libre-échange géré par l'OMC peut offrir pour aider à atteindre les objectifs de croissance. L'interdépendance et les liens de plus en plus étroits entre les nations sont une plus grande

réalisés que par des efforts de coopération et de dialogue. Nous devons continuer à promouvoir plus les échanges.

A mesure que le monde se rétrécit, mon pays, la Mongolie, se dirige vers une intégration plus profonde dans les processus mondiaux de libre-échange et la mondialisation. Je porte. L /F17 11 Tf(pour) TjETBT1 0 0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 34 35 36 37 38 39 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51 52 53 54 55 56 57 58 59 60 61 62 63 64 65 66 67 68 69 70 71 72 73 74 75 76 77 78 79 80 81 82 83 84 85 86 87 88 89 90 91 92 93 94 95 96 97 98 99 100

8 262.8 Tr

L'accession de la Mongolie à l'OMC est un événement déterminant pour mon pays. Jeudi dernier, le Parlement de Mongolie a ratifié l'Accord de Marrakech instituant l'Organisation mondiale du